

OTRAS TIC

Luis Daniel Cabrera Rodríguez

Universidad de Nariño
Licenciatura en Informática
X Semestre
ldanielcabrerar@gmail.com

Hoy en día, las personas que no sepan sobre las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) son individuos que se encuentran totalmente desactualizados en el siglo XXI; además, la misma sociedad exige el conocimiento necesario para poder aplicar las TIC en el entorno, en la educación y trabajo, por ello es primordial manejar las herramientas y dispositivos que permiten ser parte de la era digital como el computador, la tablet, el celular, paquete ofimático, internet, entre otros.

En nuestro alrededor, encontramos todavía personas que no saben utilizar de forma adecuada lo mencionado anteriormente, por el simple hecho que les da miedo desconfigurar el celular, el computador o solo han usado algún software en cosas básicas, sin comprender aún que es fundamental conocer la tecnología e informática en la realización de trabajos o para comunicarnos con los demás.

Marquès (2008) afirma:

Sus principales aportaciones a las actividades humanas se concretan en una serie de funciones que nos facilitan la realización de nuestros trabajos porque, sean éstos los que sean, siempre requieren una cierta información para realizarlo, un determinado proceso de datos y a menudo también la comunicación con otras personas; y esto es precisamente lo que nos ofrecen las TIC. (p.1)

Ahora bien, si las tecnologías de la información y comunicación son importantes en la sociedad, en la educación también es necesario darle la importancia para que los educandos sepan intercambiar información de una manera adecuada y los docentes generen estrategias de aprendizaje; sin embargo, existen otras TIC que si el profesor las combina con las conocidas, logrará desarrollar personas con ética y ganas de aprender en el área de Tecnología e informática.

Estas TIC, definidas por sus siglas Ternura, Interés y Cariño, pocos maestros las aplican ya que solo se dedican a enseñar el contenido establecido y no a fomentar los valores. La Ternura, que permite dar un giro a las clases porque si hay mutuo respeto entre profesor y estudiante el aprendizaje sería más significativo; el Interés, debe existir una motivación para que los estudiantes no se aburran dentro de las aulas de clase; por último, el Cariño permite llegar al corazón de los alumnos quitando el temor que tienen de otros docentes que los gritan y les hacen coger miedo a las asignaturas.

Como se puede entender, las TIC son importantes en la educación, más aún cuando nos referimos a las que provienen del corazón más que de la razón, y siempre hay que recordar lo que el profesor León González (2017) nos dice: “Los docentes tocamos vidas para siempre, escribimos y dejamos huellas en los corazones de nuestros alumnos, por eso debemos hacerlo con mucha ternura, creatividad y alegría”.

Un docente que fomente estas TIC, logrará estudiantes fabulosos.

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

González, L. (2017). Ternura, interés y cariño para educar. Recuperado de http://www.diariodeleon.es/noticias/sociedad/ternura-interes-carino-educar_1177834.html

Marquès, P. (2008). Las TIC y sus aportaciones a la sociedad. Recuperado de http://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/santiagodecuba/las_tic_y_sus_aportaciones_a_la_sociedad.pdf